

**Artikel vom 12.03.2020**

Pressebericht vom 12.03.2020

## Finale im „DES Fränkische“



„Mit der Neueröffnung eines Restaurants mit Hotel ging einer der größten Wünsche der Küpser Bevölkerung in Erfüllung“, so Bürgermeister Bernd Rebhan bei der Begrüßung zur Abschlussveranstaltung des CSU-Wahlkampfes, das in dem jüngst eröffneten „DES Fränkische Hotel und Landgasthof“ in der Lessingstraße stattfand.

Für die Zukunft von Küps hätten die Ortskerngestaltung und Leerstands-beseitigung Vorrang vor der Erschließung neuer Baugebiete. Durch die Förderoffensive Bayern könne nun das 13. Projekt in Angriff genommen werden. Hierfür galt der Dank des Bürgermeisters dem Freistaat Bayern ebenso wie für die Unterstützung bei den Dorferneuerungsmaßnahmen. „Küps ist eine Gemeinde in Bewegung“, stellte Bürgermeister Rebhan dar. „Wir bauen eine neue Schule mit Turnhalle, einen neuen Kindergarten mit Krippe und die Breitbandversorgung wird immer weiter ausgebaut.“ Dabei habe trotz der Vielfalt der Projekte die Verschuldung zurückgefahren werden können.

Kreisrat Hans Rebhan skizzierte die immensen Chancen, die der Landkreis Kronach durch die Aufwertung zum Hochschulstandort erhalte. Ziel sei es dabei, die jungen Leute in die Stadt hinein zu holen und nicht außerhalb anzusiedeln. „Die Belebung der Stadt ist unser Ziel!“ Hierfür brauche man Kommunalpolitiker, die den Mut hätten, eine Vision auch in die Tat umzusetzen. „Und dafür steht die CSU bereit!“

Kreisrat Dr. Jonas Geissler appellierte dafür, endlich gemeinsam den südlichen Landkreis Kronach gemeinsam vorwärts zu denken und die interkommunale Zusammenarbeit mit Leben zu erfüllen.